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Résumé

La production de minitubercules de pomme de terre (SolanumtuberosumL.) est 1’étape
intermédiaire classique pour rendre possible 1’utilisation en plein champ du matériel végétal
d’origine in vitro. Les techniques employées pour la production de minitubercules sont diverses
mais se basent le plus souvent sur le repiquage de vitroplantules ou de microtubercules dans un

substrat désinfecté.

La densité de plantation est un parametre qui conditionne d’une mani€re importante la
production et la dimension des tubercules-fils de la pomme de terre. Dans le but de déterminer
la meilleure densité de plantation pour un rendement maximum en minitubercules de qualité,
quatre différentes densités ont ¢té testées sur la variété de pomme de terre « Spunta »menée en
hors-sol. Pour initier les cultures, deux types de matériel végétal ont ét¢ employés : les
vitroplants issus de la micropropagation et les microtubercules pré-germés, récoltés lors de la

compagne précédente.

Mots clés : Pomme de terre, densité de plantation, rendement, minitubercules, vitroplants,

microtubercules.
Abstract

The production of mini potato tubers (Solanum tuberosum L.) is the classical intermediate step

to make the use of in vitro plant material in the field possible.

The techniques used for the production of mini tubers are diverse but are most often based on

the transplanting of vitro plants or micro tubers into a disinfected substrate.

Planting density is an important parameter that conditions the production and size of the potato's
tubers. In order to determine the best planting density for maximum yield of mini tubers, four
different densities were tested on the potato variety « Spunta » conducted in soil-less
conditions. To initiate cultivation, two types of planting material were used :micropropagated

vitro plants and pre-sprouted micro tubers, harvested during the previous season.

Key words: Potato, planting density, yield, mini tubers, vitroplants, microtubers.
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